



SE REALIZARON VARIADAS ACTIVIDADES EN EL ESTABLECIMIENTO.

Refuerzan la salud mental en comunidad del “Domingo Latrille”

En el marco del Día de la Salud Mental, el equipo de Convivencia Escolar del Liceo Polivalente Domingo Latrille realizó una actividad que unió a la comunidad educativa con profesionales de otros programas de la red.

El objetivo principal fue abordar la salud mental dentro del establecimiento educacional utilizando una estrategia lúdica e inclusiva inspirada en la película “Intensamente 2”, fomentando la reflexión sobre la gestión de las emociones y el desarrollo de habilidades socioemocionales.

Cada personaje de la película, indicaron desde el establecimiento- representó una estación de juego con actividades diseñadas para promover el bienestar

emocional a cargo de los invitados de la red intersectorial de la comuna, fomentando así espacios colaborativos de trabajo entre funcionarios de distintos estamentos generando redes y vínculos profesionales.

Estas estaciones facilitaron la participación activa de estudiantes, docentes y funcionarios, promoviendo la adhesión al Proyecto Educativo Institucional y mejorando la convivencia escolar, respondiendo a la necesidad de fomentar un entorno que valore la salud mental como parte integral del desarrollo de los estudiantes y de la comunidad en general, entregando espacios de interacción y aprendizaje que permiten un desarrollo integral de los alumnos. 🌟